

EINLADUNG ZUM GEMEINDENACHMITTAG

Donnerstag, 18. Januar 2018 um 14.00 Uhr im Chilehuus

Kolumbien und die dortigen APIA-Projekte



APIA ist ein "Verein zum Schutz von Kindern und Jugendlichen in Lateinamerika", der seit über 20 Jahren auch von der reformierten Kirche und mehreren Hedinger Privatpersonen unterstützt wird.

Anita und Stephan Mezger haben Land und Leute besucht und berichten darüber.

Und wie immer offerieren wir einen feinen Zvierli!

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Ihre Vorbereitungsgruppe



Bitte werfen Sie die Anmeldung bis spätestens Dienstag, 16. Januar 2018



in den Briefkasten von Helen Winkenjohann, Zwillikerstr. 5, 8908 Hedingen



oder kontaktieren Sie Gaby Vanetta, ☎ 044 760 37 47 ✉ gaby.vanetta@zh.ref.ch



.....
Anmeldung zum Gemeindenachmittag vom Donnerstag, 18. Januar 2018

Name

Adresse



Ich/Wir möchte/n mit dem Auto abgeholt werden (bitte ankreuzen).